



Carlos Vázquez, portador de la antorcha olímpica

Carlos Vázquez: «Es una pena que la antorcha no pase por Ferrol»

Ferrol (Por Pepe Barros). Carlos Vázquez Casteleiro, atleta del Club Ría de Ferrol, hará uno de los relevos portando el fuego olímpico a su paso por la provincia de Lugo.

—¿Eres el único ferrolano que tendrá este privilegio?

—No, de Club somos varios los que vamos. Hubo quines no pudieron inscribirse porque la notificación llegó un día antes del fin del plazo.

—¿Qué días cogerás la antorcha?

—Será el próximo día 30, a las dos y trece minutos de la tarde, en un tramo de la N-VI, cerca de Lugo.

—¿Te quedarás la antorcha?

—No, porque comprarla supone 15 mil pesetas. Como no soy coleccionista, me limitaré a tomar el relevo, portando el fuego encendido en Olimpia el pasado día 8, para recorrer 500 metros y entregarlo a otro compañero.

—¿Qué significa para tí?

—Una alegría muy grande. Una oportunidad como esta es difícil que se vuelva a presentar.

—¿Qué piensas de que no pase por Ferrol?

—Es una pena. Teniendo en cuenta que cruzará gran parte de la geografía gallega. Los organizadores deberían haber tenido en cuenta esta comarca.

—Sueñas con participar en la Olimpiada?

—Sería maravilloso, pero lo veo difícil. De momento, me limito a entrenar duro para tratar de progresar en mi especialidad, que son las carreras de fondo y medio fondo.